



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 9 AVRIL 2020

LIGNE INFO-COVID-19

La MRC des Collines-de-l'Outaouais met en place une structure afin de répondre aux questions des citoyens quant à l'application des décrets relatifs à la COVID-19. Ce service permettra de bien orienter les gens vers les ressources appropriées, sans monopoliser les lignes d'urgence, notamment en ce qui concerne :

- **Le signalement de personnes rassemblées ne respectant pas la distanciation sociale prescrite ;**
- **Le signalement de commerces ne respectant pas les recommandations ministérielles ;**
- **Le signalement d'une personne ne respectant pas l'isolement obligatoire ;**
- **Tout questionnement sur les mesures territoriales, selon l'arrêté ministériel : 2020-013 de la ministre de la Santé et des Services sociaux en date du 1^{er} avril 2020.**

Vous pouvez nous rejoindre :

par courriel :

infocovid19@mrcdescollines.com ;

par téléphone en composant le

819-459-2422 – poste 3277

La personne affectée à la ligne info-COVID-19 répondra à vos questions non-urgentes. Le cas échéant, vous pourriez laisser un message vocal de votre question ainsi que vos coordonnées, et nous vous rappellerons dans les plus brefs délais.

Si votre appel est urgent, composez le 9-1-1.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel
Section Relations communautaires et à la Prévention
Service de la Sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, APRIL 9, 2020

INFO-COVID-19 LINE

The MRC des Collines-de-l'Outaouais is putting in place a structure in order to answer questions from the citizens as to the application of the relevant COVID-19 Ministerial Orders. This service will allow us to direct the citizens to the appropriate resources, without monopolizing our emergency lines with regards to:

- **reporting a gathering of individuals who do not respect the required social distancing ;**
- **reporting a business establishment not respecting the government's guidelines ;**
- **reporting of an individual not respecting the mandatory isolation ;**
- **questions related to territorial issues, according to Ministerial Order: 2020-013 of the Minister of Health and Social Services dated April 1, 2020.**

You can contact us:

by email:

infocovid19@mrcdescollines.com ;

by telephone at

819-459-2422 – extension 3277

The person assigned to the Info COVID-19 line will answer non-urgent questions. Should the line be busy, a telephone message will ask you to leave a vocal message, including your contact information, and someone will call you back as soon as possible.

Should your call be urgent, dial 9-1-1.

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel
Public Relations and Prevention Section
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche, Quebec J0X 3G0
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)